

Ninka

„innovations tage“ online und vor Ort

Mittwoch, 07.04.2021

In diesem Jahr mit seinen pandemiebedingten Besonderheiten baut die Ninkaplast GmbH ihre Premierenbühne einerseits am Firmensitz und andererseits im World Wide Web auf. Vom 3. bis 7. Mai sind alle Fachbesucher – vor allem aus der Küchenmöbelindustrie – zu Live-Präsentationen vor Ort ebenso eingeladen wie zur virtuellen Show bis 21. Mai.

Die geplante Präsentation neuer Produkte und Anwendungskonzepte fokussiert alle drei Angebotssegmente des Unternehmens für die moderne Küche: Schubkästen bzw. Auszüge, Eckschränklösungen sowie Abfallsysteme.

Die „innovations tage“ enden dann am 7. Mai bei der Hausveranstaltung im Ninka-Showroom in Bad Salzuflen – Gesprächstermine via MS-Teams für die digitale Show hingegen sind bis zum 21. Mai möglich. In jeweils 30 Minuten werden die Neuvorstellungen durch Mitarbeiter präsentiert.

„innovations tage“ online und vor Ort

Links

- [Ninka](#)